



行政仕分けの影響は

～大きく影響する可能性も～

質

新政権による「行政刷新会議」が行った「行政仕分け」が、本市に及ぼす影響をどのように捉えているか。また、来年度予算に対する取り組みは。

答 市長

多くの事業が「廃止」あるいは「見直しすべき」と判断されており、予算計上見送りや予算削減あるいは地方や民間移管といった対応がとられるものと推測されます。

答 企画部長

高速情報通信網整備事業（ケーブルテレビ事業）については、事業決定がされており、これには該当しないと考えています。

答 産業経済部長

農地保全や農道整備事業、また、森林整備事業などには大きな影響が考えられます。



答 市長

予算編成に影響を及ぼすことは推測できるが、国から事業実施の方針が示されていないため、本市予算への的確な反映は非常に難しいと考えています。

特に、地方交付税の動向は財政的にも大きな影響を与えます。



制度の見直しや総額についての具体的指針が示されていないので、現時点では地方交付税の増額は望めないと判断するが、今後、機会あるごとに地方への税率移譲について要望していくしかねばならぬと考えております。

実施計画書兼 行政評価シート について

～「内部評価」の定着を重視～



渡辺一文
わた なべ かず ふみ

質

外部による行政評価
システムを確立すべき
ではないか。

答 市長

昨年度より導入した
行政評価システムは、
まずは内部評価を先行
実施してきたが、導入
2年目の現時点において、
当面の目標をクリアで
きていません。
今後とも、市民や議
会の目線・チェックを
基本とした内部評価の
精度を高めていきたい。

監査委員の選任について

～慎重かつ厳正に～

質

外部監査制度の検討
をしてはどうか。

答 市長

条例で実施されるこ
とができる外部監査は
2種類あります。
個別外部監査は、こ
れまで事例がありませ
ん。

包括外部監査制度の
導入は、資格保有者の
確保ならびに財政負担
が過重になると考えて
います。

質

決まっていない識見
者1名の選出は。

答 市長

人格高潔、地方公共
団体の財務管理、事業
の経営管理、その他財
政運営に関し、優れた
識見を有する方を慎重
かつ厳正に選任したい。

質

市民の声を速やかに
行政に反映するシス
テムを構築してはどうか。

答 市長

本府と各支所に設置し、
ホームページからのメ
ールでも意見を受け付
けております。

「みんなの意見
箱」「ふれあいミーティ
ング」「おでかけ市長」
の3つの事業があ
ります。



市民相談窓口 設置について

～3つの事業を充実～